

平成23年6月に開設した“ほっとひろば西九大”も、もうすぐ3年8ヶ月が経過しようとしています。ほっとひろば西九大では、東日本大震災後に佐賀県に避難された親子を対象に活動をおこなっています。平成27年1月末時点で、通算124回の開催を迎え、これまで延べ1278名(大人578名・子ども700名)、1197組の方々にご参加いただきました。お一人おひとりの“ほっと”“心落ちつける”“空間・場”を大切にスタッフ一同こころを込めて、活動をおこなっています

これまで、東北・関東6県から佐賀県に避難してこられた、20組の方々にご参加いただきました。今年度になってから、新たにご参加された方もいらっしゃいます。

一人ひとりにとって、少しでもリラクセスできる空間となるよう、スタッフ一同みなさんのご参加をお待ちしております(^-^*)♪本活動へのご質問・お問合せなどありましたら、どうぞお気軽にお尋ねください!

今回の“ほっとひろばだより”では“普段の活動の様子”と“12月に開催したクリスマス会の様子”をご紹介します!

大人グループの様子



ゆっくりとコーヒーを飲みお菓子を食ながら…参加者同士が情報交換をおこなったり、普段の生活で感じることを語り合ったりしています。

時には、故郷の食べ物や佐賀の食べ物の話に花が咲くこともあります♪



子どもグループの様子

子どもグループでは、学生スタッフと一緒に室内の遊具で遊んだり、お喋りをして楽しんだりしています。天気がいい時は外でシャボン玉やサッカー等をして、子どもたちが思い思いに自由に遊んで過ごしています★



個別面接の様子

グループとは別に、“個別に話を聞いてもらいたい”“ゆっくりと話をしたい”という方には、活動と並行して臨床心理士資格をもったスタッフが個別面接もおこなっています。

個別面接担当のスタッフがニーズに応じて対応いたします。



*** スタッフ一同 ***
ご参加をお待ちしております
☎ お問合せ・お申込み先 ☎

西九州大学 臨床心理相談センター

- TEL/FAX : 0952(52)4247
(月～金曜日 14:00～18:00)
- E-mail : rinshosinri@mail2.nisikyu-u.ac.jp
- 開催日 : 各週土曜日 (10:30～12:00)
※ 詳細は大学HPをご覧ください
- ★ 次回は3月7日(土)に開催いたします★
3/7(土)はイベント(わらべ歌やアロマをつかったバスボムづくり)を予定しています♪♪
- 開催場所 : 西九州大学 神園キャンパス
生涯学習センター
[もしくは“子育て支援室(3号館1階)"]
〒840-0806
佐賀県佐賀市神園3丁目 18-15

クリスマス会

平成26年12月20日 (開催 第121回目)



“合唱サークル COLORS”によるアナ雪メドレーが披露されました♪
室内に響きわたる歌に一気に引き込まれました♪



参加してくれた方々に松ぼっくりのツリーをプレゼントしました。スタッフが気持ちを含めて一個一個作りました♪

“あすなる隊”によるクッキーツリーづくりを行いました♪
オリジナルの色とりどりのツリーが出来上がりましたよ!!



会場にサンタさんとトナカイさんたちが遊びに来てくれました! 皆プレゼントをもらって嬉しそうでした(*^~*)



★★ イベント開催のご案内 ★★

震災復興パネル展に出展します

佐賀県主催の震災復興パネル展で、“ほっとひろば西九大”での取り組みについて展示紹介をおこないます。興味・関心のある方は、どうぞお立ち寄りください♪

【展示期間】
平成27年3月11日(水)～16日(月)迄

【展示場所】
ゆめタウン佐賀 セントラルコート

宮城のドキュメント映画上映会 が開催されます

宮城県が舞台となったドキュメンタリー映画「うたごころ」の上映会が開催されます。また、上映会当日は“東北とつながる佐賀の高校生・大学生”によるトークイベントも開催されます♪

【日時】平成27年3月10日(火)
18:30会場 19:00開演

【場所】シアター・シエマ
(佐賀市松原2-14-16)

【料金】一般 1,000円
高校生以下 800円

【申込先】富田(とみた)
080-5241-3405

akamoyu@ae.auone-net.jp



話をする、話をきいてもらうことは息抜きになります。こちらに来てずっと家族だけで過ごしてきたのでホッとしています。

参加者からの声

この活動の存在は佐賀に来た時から知っていましたが、自分に余裕がなく今まで参加していませんでした。

しかし、初めて参加して同じような経験をして、似た感情を持った方々と話をすることでスッキリしました。今では子ども達と一緒に活動に参加することを楽しみにしています。

メンバーやスタッフさんと普段できないゲームで盛り上がりたり、お菓子を食べたりととても楽しいです。

時々しかこれませんが、久しぶりに来たら落ち着いた中でのんびりできて心がリラックスできています。